



Kraftvoll und achtsam ins Neue!

Ein Seminar für Männer im Kloster

Billerbeck, 5. Dezember 2019

Der Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken lädt vom 10. bis 12. Januar 2020 zu einem Seminar für Männer in das Kloster Gerleve nach Billerbeck ein.

„In den drei Tagen im Kloster denken wir über unseren erlebten Alltag nach und verbinden diese Erfahrungen mit unseren Wünschen für das neue Jahr“, erläutert Dirk Heckmann, Jugend- und Bildungspfarrer im Kirchenkreis, der das Seminar leitet. Ziel sei es, gestärkt und achtsam neue Herausforderungen anzugehen.

Verschiedene Methoden kommen an dem Wochenende zum Einsatz: Meditation, Imagination, Körperarbeit, Andachten und Impulse.

Die Kosten betragen 125 € inkl. Programm, Unterkunft und Verpflegung.

Anmeldung und Info: Dirk Heckmann, Tel.: 02573/ 957 8030, E-Mail: dirk.heckmann@kk-ekvw.de

Bildunterschrift:

„Kraftvoll und achtsam ins Neue“ ist das Motto des Männerseminars im Kloster. Foto: Kirchenkreis

Bildlink:

<https://bit.ly/35XG6fw>

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKVW). Zu ihm zählen annähernd 83.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de
www.der-kirchenkreis.de